

Cuba: Cancillería condena enérgicamente bombardeo de EE.UU. en Iraq



La Habana, 3 dic (RHC) Cuba rechazó este 3 de enero el ataque de EE.UU., ordenado por el presidente Donald Trump, contra el aeropuerto de Bagdad, la capital iraquí, con saldo de víctimas mortales.

El canciller cubano, Bruno Rodríguez escribió en su cuenta en Twitter que nuestro país condena enérgicamente ese bombardeo y el uso de misiles para asesinato selectivo.

Subrayó el titular de Relaciones Exteriores que esta acción representa una grave escalada en la región de Medio Oriente donde puede estallar un conflicto con incalculables consecuencias para la paz y seguridad internacional.

El Pentágono confirmó que el ataque perseguía aniquilar al general iraní Qasem Soleimani, de gran prestigio en países de la región por comandar acciones contra grupos terroristas como el llamado Estado Islámico.

Su asesinato provocó fuerte rechazo en los gobiernos de Iraq e Irán y protestas multitudinarias, sobre todo en Teherán. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/211094-cuba-cancilleria-condena-energicamente-bombardeo-de-eeuu-en-iraq>



Radio Habana Cuba